

Sin atención médica

ANA CLAUDINA CASTRO CASTRO

Hice una transferencia por \$100 mil a la cuenta corriente de Megasalud Spa (Redsalud) para una atención médica de mi hijo. Lamentablemente esta no se pudo llevar a cabo debido a problemas de tiempo y porque el pago total no se concretó. Tampoco corroboraron si dicho traspaso se había recibido. Les escribí para que una ejecutiva analizara la operación y aún no contestan mi requerimiento.

nentes y se gestionó de forma rápida y efectiva la devolución del dinero, el cual ya se transfirió a la cuenta bancaria correspondiente.

 **RESUELTO.**— Nos dijeron de Redsalud que revisaron todos los antecedentes perti-